

Nos ha dejado precozmente el Dr. Diego Eguren, Médico de la Universidad de Valparaíso y que posteriormente realizó un Magister en análisis clínico en la misma casa de estudios. Previo a la pandemia se incorporó al departamento de preclínicas y generosamente nos ayudó en el diseño de las portadas y de los documentos del boletín micológico. En el año 2021, durante los meses críticos de la pandemia por SARS-CoV-2, asumió como director técnico del laboratorio clínico de la universidad (UVCLIN), labor que realizó hasta principios del 2022 cuando comenzaron sus problemas de salud.

Se caracterizó por su trato afable, siempre respetuoso con todos sin distinción, muy interesado en todos los procesos del laboratorio y en el continuo aprendizaje.

Solía llegar muy temprano cada día a Reñaca para practicar skimboard en la playa principal previo a sus labores en el laboratorio, con una sonrisa amistosa y muchas ganas de tomar una taza de café.

Lo recordaremos por sus características sencillas, su delgado caminar por las escaleras del edificio R3 de la Escuela de Medicina, por su gentileza, por ser una buena persona.

